

Explotó una Caldera; Murió un Obrero

BUENOS AIRES, 16 de mayo (UPI).— Una caldera explotó en el estadio de Rosario para el campeonato mundial de futbol, 30 minutos después de que el campo de juego fue entregado a las autoridades, dando muerte a un obrero, según informes de prensa.

El trabajador Héctor Osvaldo Berticone, quien cumplía labores en el estadio, murió poco después de la explosión, dijo la agencia Informativa Noticias Argentinas.

La información dijo que la explosión aparentemente fue causada por un descuido del trabajador.

Georges Marchais:

Sobre el boicot al Campeonato Mundial de Futbol en la Argentina: "Hay ciertas fuerzas que preconizan la realización de un boicot. El PCF es contrario a que los equipos deportivos franceses compitan en países donde se practica la discriminación racial, como Sudáfrica. Pero pensamos que la no realización del Mundial en la Argentina no contribuirá a solucionar los problemas de ese país. Lo cual no significa que no seamos solidarios con las fuerzas que luchan contra las violaciones de los derechos humanos, las torturas y los secuestros que ocurren en ese país".

EXCELSIOR

Se Hunde el Salario y el País Está Paralizado: CGT

El PIB Argentino Alcanza ya -7.2%

Por SIMON MULLER

BUENOS AIRES, 16 de mayo. (Latín e IPS)—Una entidad gremial criticó duramente el plan económico del gobierno que desató los efectos combinados de inflación y recesión, mientras 6,000 trabajadores de una planta de General Motors en conflicto aguardaban hoy una propuesta salarial de la empresa.

En un comunicado publicado hoy, la autodenominada Comisión de Gestión y Trabajo (CGT) exhortó "a quienes ejercen el poder para que revisen el rumbo del actual proceso económico". "El salario sigue hundándose, la inflación nos aho-

- ★ Exigen Alterar la Política Económica
- ★ La Inflación Anual Alcanzará un 213%
- ★ El Dólar Retrocedió 4% en Sólo dos Días

ga como antes y, lo que parecer más grave, el país está casi paralizado", dijo el comunicado.

La inflación alcanzó en los primeros cuatro meses del año un 46 por ciento mientras el Producto Interno Bruto descendió 7.2 por ciento, según datos oficiales.

Entretanto, los trabajadores de la planta de General Motors en la localidad sub-

urbana de San Martín, que vienen cumpliendo paros parciales desde la semana pasada en demanda de mejoras salariales, aguardaban hoy una oferta de la empresa que pusiera fin al conflicto.

Los trabajadores reclamaron un aumento del 50 por ciento, mientras que la empresa ofreció inicialmente 10 por ciento.

Por su parte, las empresas de transporte denunciaron en sendos telegramas a los tres integrantes de la junta militar de gobierno la ineficiencia de las tarifas que, alegaron, impide renovar los obsoletos vehículos y compromete el mantenimiento de ese servicio público.

La demanda augura un nuevo aumento que gravitará en la espiral inflacionaria la cual, según proyección de los resultados del primer cuatrimestre, llegaría este año a 213.7 por ciento, comparado con previsiones oficiales que estimaban un 60 por ciento para el ejercicio 1978.

Mientras tanto, los círculos financieros concentraban

hoy su atención en la cotización del dólar que, en una inusual y pronunciada oscilación, bajó cuatro por ciento en dos días, luego que el ministro de Economía, José Martínez de Hoz anunciara que el mercado de cambios quedaría en la práctica totalmente libre.

Un leve intento de recuperación observado en las primeras horas de hoy fue atribuido a otra declaración formulada anoche por Martínez de Hoz, en el sentido que el gobierno mantendrá un tipo de paridad real y evitará una sobrevaluación del peso.

EL DIA

CAIDA DEL DÓLAR EN ARGENTINA

Entre tanto en una accidentada jornada de transacciones, la cotización del dólar registró ayer en las casas de cambio, una caída de casi el 3 por ciento, con lo cual la divisa estadounidense se devaluó respecto del peso argentino en un 4.5 por ciento desde que el ministro de Economía anunciara el jueves pasado las nuevas normas que rigen el mercado.